

**Destaca Sectore
alza en el turismo
por avistamiento
de las luciérnagas**



**Entrega Congreso
del Estado Premio
Miguel N. Lira para
Manuel Morales**



TLAXCALA Intolerancia

Sábado,
6 de julio de 2024
Año 3, n° 1087
www.intoleranciatlaxcala.com

f t i IDTlaxcala

Dobletea dirigente estatal de Morena en San Lázaro

Carlos Augusto López Hernández, anunció su regreso al cargo como diputado federal en San Lázaro; dijo que será para impulsar la reforma al Poder Judicial.

Lirio Sánchez

El dirigente estatal de Morena, Carlos Augusto López Hernández, solicitó su reincorporación a la Cámara de Diputados con la finalidad de impulsar en los foros y diálogos la reforma al Poder Judicial.

Por ello, el próximo domingo para continuar impulsando el trabajo de la Cuarta Transformación, se llevará a cabo una mesa de diálogo en el Comité Ejecutivo Estatal del Morena respecto a la reforma. Continuando al mismo tiempo al frente del Comité Ejecutivo Estatal de Morena, Augusto López Hernández destacó que en sus últimos días se preparó a lado de los militantes, simpatizantes y secretarios de

la dirigencia para aportar a nivel nacional.

Por lo que durante sus últimos meses al frente del Comité Estatal se enfocará en las reformas del presidente Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum. Carlos Augusto López confió que al culminar su periodo al interior del Comité Estatal, dejará "puesta la mesa" para la siguiente legislatura tanto a nivel estatal como federal.



Entierran hombre en vivienda de Nativitas

Elementos de seguridad y de rescate acudieron a un inmueble de la comunidad de Jesús Tepactepec, en el municipio de Nativitas, donde fue señalado el hallazgo del cadáver de un hombre que se encontraba enterrado. Las primeras investigaciones arrojaron que podría tratarse de una persona que ya contaba con el reporte como desaparecida. **(Fotos: Agencia Enfoque)**

